



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2025

Anzug Melanie Eberhard und Konsorten betreffend Gleichstellung und zum Schutz der persönlichen Integrität im Sport

P235196

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Melanie Eberhard und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Ethik im Sport beinhaltet eine Vielzahl verschiedener Themenbereiche, die darauf abzielen, einen fairen, respektvollen, sicheren und gesunden Sport zu fördern. Dazu zählen insbesondere die Gleichbehandlung aller Sportlerinnen und Sportler unabhängig von Nationalität, Geschlecht, sexueller Orientierung, sozialer Herkunft, religiöser oder politischer Ausrichtung sowie eine respektvolle und faire Förderung und die Verhinderung von Missständen. Mit der Änderung der eidgenössischen Verordnung über die Förderung von Sport und Bewegung wurden ethische Grundsätze und die Good Governance von Sportorganisationen rechtlich verankert. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt unterstützt diese Anliegen und setzt sich im Rahmen seiner Möglichkeiten auch weiterhin für einen Sport ein, der nicht nur leistungsorientiert, sondern auch ethisch und nachhaltig ist.

